



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX— Un an, \$1

Gazette des Campagnes

PUBLIÉE À SAINTE-ANNE DE LA POCATIÈRE, P. Q.

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Convention agricole à Rimouski.—
Assassinat du Président Carnot.—Lauréats et bacheliers.
—Le nouveau Président Français.—La récolte.
Causerie agricole : Choix des plantes porte-graines.
Sujets divers : Les saisons des plantes.—Fabrication du
beurre.—Engrais en vert.—Plantation des fraisières.—
Culture des pommes de terre à l'automne.
Choses et autres : Sarcloages d'été.—Soins à donner aux
plantes de tomates.—Sarcloage et éclaircie des oignons.—
La suie pour le verger.—Le foin.—Buttage de la pomme
de terre.—Culture du sarrasin.
Recette : Moyen d'empêcher le blé d'être atteint par le
charançon.

REVUE DE LA SEMAINE

Convention agricole à Rimouski.—Les Missionnaires Agricoles du Diocèse de Rimouski organisent actuellement une grande convention à laquelle sont invités tous les membres des Cercles agricoles et des Sociétés d'Agriculture, tous les cultivateurs et les amis de l'agriculture et de la colonisation.

Les honorables MM. Taillon, Beaubien ont promis d'y assister, et d'autres hommes publics y assisteront aussi très probablement, MM. les députés des deux

Législatures pour les comtés de Témiscouata, Rimouski, Bonaventure, Matane et Gaspé y seront aussi spécialement invités. Il y aura plusieurs conférenciers, entr'autres MM. Dallaire et Dr Coulombo.

Cette convention est hautement autorisée et encouragée par Sa Grandeur Mgr Blais, évêque de Rimouski, comme on le voit par l'extrait suivant de sa circulaire du 19 mai dernier :

“ Le 17 juillet prochain, il y aura à Rimouski une convention de tous les Cercles agricoles du diocèse, pour délibérer sur les moyens à prendre afin de donner à leur action le plus d'efficacité possible. Les zélés de ce mouvement ont eu la bonne pensée de mettre cette convention sous l'égide de la religion. Je me suis empressé de donner à cette pensée toute mon adhésion ; et il y aura en conséquence, au jour indiqué, messe pontificale et sermon de circonstance à la cathédrale. Les délibérations auront lieu dans l'après-midi, aux heures qui seront annoncées à l'exercice religieux du matin, qui commencera à 9 heures. Comme une grande importance est attachée à ce Congrès agricole, tous les membres des Cercles y sont particulièrement invités avec Messieurs les curés et les autres prêtres du diocèse qui voudront bien se joindre à eux. Des ministres et des députés des deux Législatures, ainsi que des conférenciers agricoles des plus expérimentés seront aussi appelés à prendre part aux délibérations de ce congrès. Et